

Les filles de Cholet-Basket repartent en N3

N3F. Rétrogradées en raison de leur non-participation aux playoffs N1 l'an passé, les Choletaises repartent sur de nouvelles bases.

Elles auront au moins pu sauver une place en Nationale. Rétrogradées pour n'avoir pas participé aux playoffs N1 la saison dernière, les filles de Cholet-Basket auraient dû se contenter du championnat régional cette année. Mais la Fédération française a su prêter attention aux arguments locaux. « Certaines équipes ont clairement fait exprès de perdre pour ne pas accéder à cette étape de la compétition, insiste Laurent Nerrière, président de CB association, pour mettre les choses au clair une bonne fois pour toutes. Un match avait lieu le lendemain de tous les autres lors de la dernière journée de championnat, c'était injuste. Nous sommes des sportifs, on ne pouvait pas perdre volontairement. Même si malheureusement, nous devons prendre la sage décision, à contrecœur, de renoncer aux playoffs ». Le club ne pouvait déboursier les 15 000 € nécessaires aux six matchs supplémentaires. Il aurait pris le risque de faire



Archives Fabrice Deléne

La Zinéroise Mélanie Chauvet portera désormais le maillot choletais.

couler l'ensemble de l'association.

Loin de là cette idée pour les dirigeants. Alors, même si certaines joueuses et le coach ont quitté le groupe, sans doute trop déçus, l'équipe repartira de plus belle cette année. Avec un nouvel entraîneur donc, Yann Fonteneau, secondé par Régis Boissié. L'ancien joueur pro,

35 ans, passé par Cholet dans ses jeunes années, et en place auparavant au Stade Montois, à Rodez et à Sainte-Luce, tentera de mener les filles au plus haut. « Nous visons le maintien, même si entre nous, on espère faire mieux. » Et pourquoi pas retrouver la N2. La formation est jeune (moyenne d'âge, 22 ans), mais peut compter sur sa motivation pour avancer. Et sur ses cadres, Justine Baranger, Lucie Manua et Clara Uzureau, qui recevront le renfort de joueuses d'expérience, Mélanie Chauvet, en provenance du Poiré-sur-Vie et de Lucie Vilgrain, qui arrive de Villeneuve-d'Ascq. Justine Kéo, après une pause bébé de près de deux ans et demi, refoulera le parquet choletais et les cadettes du club feront partie intégrante du projet. Un projet ambitieux. À la hauteur des qualités de l'équipe.

Le groupe : Filliodeau, Sionneau, Manua, Uzureau, Baranger, Chauvet, Vilgrain, Kéo, Dupuet.

Ouest France – Jeudi 20 septembre 2012

Cholet-Basket sans complexe

Promus de Régionale 1, les jeunes Choletais vont tous découvrir la Nationale 3. Pas simple mais bigrement motivant et enrichissant.

C'est quoi qu'il en soit une saison inédite qui attend le secteur amateur de Cholet-Basket. Le club, éminemment réputé pour la qualité de ses équipes de jeunes, peut cette année s'enorgueillir de la présence de deux équipes engagées en Nationale 3. La première, féminine, a déjà fait ses preuves au plus haut niveau. La seconde, masculine, est directement promue de Régionale 1 et s'apprête à faire son galop d'essai ce week-end.

Emmenée par Guillaume Grolleau, celle-ci n'entend faire « aucun complexe » cette saison, en dépit de la jeunesse flagrante de l'effectif. « Nous serons l'équipe la plus jeune

de la poule, confirme l'entraîneur choletais. Sur les dix joueurs de l'effectif, aucun ne connaît le niveau N3. Cela doit nous donner encore plus faim, face à des équipes qui seront pour la plupart expérimentées. Mais le groupe est bosseur et humainement très sain. » Touraine BC, Rezé 44 ou encore PL L'ariche Lamartin Tours figurent parmi les équipes les plus relevées du groupe E et donc les plus aptes à jouer les premiers rôles. « Ce sera de toute façon une expérience très enrichissante, face à des clubs ultra-structurés et avec des salles à l'ambiance parfois surchauffée, comme à Saint-Fulgent. » Prudent mais

« pressé d'attaquer la saison », le coach choletais aura tout le loisir de jauger son équipe dès ce week-end, face à la Berrichonne de Châteaurox. Soit un gros morceau dès l'entame. « C'est une équipe qui a été beaucoup remaniée, mais qui a un gros vécu et qui devrait aussi jouer le haut de tableau ». Les Choletais, eux, chercheront avant tout à rester appliqués, avec en tête un objectif de saison aussi simple que précis. « On vise le maintien, et rien d'autre », résume Guillaume Grolleau.

Le groupe : Cadeau, Bastien, Froger, A. Grolleau, Huchon, Javelle, A. et N. Jutard, Moyet, Pillaud.

Ouest France – Jeudi 20 septembre 2012

Cholet repart sur un nouveau cycle

Pour Cholet Basket, la page N2 est tournée. Le club repart sur de nouvelles bases.

Yann Fonteneau, le nouvel entraîneur n'a vu que trois joueuses rester au club, mais enregistre notamment les arrivées de Chauvet ou le retour de Kéo. *« J'ai un effectif avec des joueuses expérimentées et d'autres qui n'ont aucune expérience du niveau senior, confie l'entraîneur choletais. En plus, on fait partie d'une poule où on n'a aucune information sur les adversaires ».* Pour se jauger, Manua et les siennes devront répondre présentes dès dimanche à La Hague.

L'EFFECTIF

Anais Fillaudeau, Léa Sionneau, Lucia

Manua, Clara Uzureau, Justine Baranger, Mélanie Chauvet, Lucie Vilgrain, Justine Kéo, Laura Dupuet.

Arrivées : Luvie Vilgrain (Villeneuve d'Asq, N2), Mélanie Chauvet (Le Poiré, N1), Justine Kéo (sans club), Laura Dupuet (sans club), Anais Filliodeau (Cadettes France), Léa Sionneau (Cadettes France), Yann Fonteneau (entraîneur)

Départs : Charline Godier (La Garnache, N2), Aline Bouchereau (Beaupréau/Fief, R1), Juliette Gomez (Thouars, N1), Judith Larissa (Belleville, N3), Maeva Dagorne (ALPCM Nantes, N3), Blandine Guibert (CSP Rezé, N3), Jean-Baptiste Dieulangard (entraîneur, arrêt)

Entraîneur : Yann Fonteneau

L'OBJECTIF

Un maintien rapide